

NACIONAL

Inicia obra del Tren México-Pachuca

Claudia Sheinbaum da banderazo de salida para construir el Tren México-Pachuca, el cual, informó que será eléctrico y realizará el recorrido del AIFA a la capital de Hidalgo en solo 20 minutos

6

#Presidencia

Inicia obra del Tren México-Pachuca

La mandataria Claudia Sheinbaum da banderazo de salida para construir el Tren México-Pachuca, el cual, informó que será eléctrico y realizará el recorrido del AIFA a la capital de Hidalgo en solo 20 minutos

INDIGO STAFF

La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo dio el banderazo de salida para la construcción del Tren México-Pachuca, como adelantó en su toma de protesta como la primera mandataria mexicana.

Durante su primera gira como presidenta de México, Sheinbaum encabezó un evento

en Hidalgo. Fue así como se dio inicio formal a los trabajos para la construcción de su obra.

“Uno de los trenes más importantes es el Tren México-Pachuca, que va a tener varias estaciones. Este tren sale de Buenavista, de la estación Buenavista en la Ciudad de México”, detalló la mandataria.

Obra militar

La construcción del proyecto

estará a cargo del mismo agrupamiento de ingenieros que construyó el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA), precisó la presidenta Sheinbaum.

También adelantó que el proyecto del tren será completamente confinado. En otras palabras, contará con puentes y pasos a desnivel a lo largo de su trayectoria.

“Estamos recuperando la



capacidad de infraestructura, vamos a hacer más cosas con Hidalgo. Vamos a descontaminar Tula, el río Tula y otros proyectos”, sostuvo la funcionaria.

AIFA-Pachuca

Sheinbaum Pardo también adelantó que el Tren México-

Pachuca viajará del AIFA a la capital de Hidalgo en solo 20 minutos. Sostuvo que será eléctrico y se espera que quede terminado para inicios de 2027.

La obra contará con un recorrido de 64 kilómetros, de los que al menos 14 serán de estructura elevada. Parte de la trayectoria se construirá sobre vía existente y contará con una inversión de 50 mil millones de pesos.

Trenes de pasajeros

Desde el momento en el que asumió la Presidencia de la República, la mandataria mexicana adelantó la construcción de 3 mil kilómetros en nuevas líneas férreas que se desarrollarán durante su administración.

Claudia Sheinbaum adelantó que se construirán 3 mil kilómetros de trenes de pasajeros en el país

Nuevas rutas

Además de la construcción del Tren México-Pachuca, algunas de las otras rutas que se construirán durante este sexenio serán los siguientes:

- > Ciudad de México-Querétaro
- > San Luis Potosí-Salttilo
- > Monterrey-Nuevo Laredo
- > Querétaro-Guadalajara-Nogales
- > Tepic-Culiacán-Mazatlán-Hermosillo
- > México-Puebla-Veracruz



